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L’Éden de Satan N° 153 

Organisée jusqu’à la mort. 

Le 11 février 2024 

Brian Kocourek, Pasteur 

Inclinons la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, car Tu as fait pour nous ce que nous ne 
pouvions pas faire nous-mêmes, Seigneur. Et Tu nous as guidés pour que cela soit bien établi. Et ainsi, Père, 
nous Te prions simplement d’être avec nous aujourd’hui et de nous guider, Seigneur, dans ce sermon. Au 
Nom de Jésus-Christ, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir.  

Je suis désolé, mais je savais que lorsque nous nous étions installés et que j’étais passé à l’arrière, ils avaient 
déjà commencé à chanter et je me suis rendu compte que le seul sermon qui était à l’écran, c’était celui de 
la semaine dernière et que je devais donc mettre à l’écran le sermon d’aujourd’hui. 

Donc, en fait, s’il m’arrive quelque chose, vous avez 20 autres sermons ici. Nous avons, … En fait, celui-ci 
est le sermon 153 et nous en avons jusqu’au 176 dans le pipeline. Ainsi le Seigneur a été très, très 
miséricordieux. Et j’apprécie vraiment tout ce qu’Il a fait pour moi. 

Et j’allais dire ceci à la fin de, eh bien, je vais attendre jusqu’à la toute fin de ce sermon, peut-être que je 
vais vous dire ce qui m’est arrivé cette semaine, et c’est vraiment merveilleux de savoir que Dieu a toutes 
choses sous Son contrôle. 

Et ainsi, de toute façon, frère Branham a dit dans L’Eden de Satan 29.08.65 pp 41 Il y a la déception, 
voyez-vous, cette séduction. C’est ce que je suis constamment ; c’est là que je suis si mal compris. Ce n’est pas 
que je veuille être différent. Je ne veux pas être différent, mais je dois être honnête.  

Et c’est là tout le problème. Ecoutez, je ne suis pas à la chaire pour faire plaisir à qui que ce soit, mais je suis 
reconnaissant que vous soyez content. Mais je ne suis pas là pour taper sur le tambourin et dire : « Hé, c’est 
un message, un message, un message, un message. Tout celui qui est dans le message et y arrivera. » Ils n’y 
arriveront pas. Je suis désolé. Il y a 2 millions de personnes dans le message. Il est donc temps que vous 
compreniez que ce n’est pas tout le monde dans le message. OK, maintenant s’il y en a, peut-être, 500 ou 
5000, je ne sais pas. Je veux dire, je ne suis pas prophète. Je ne peux pas vous le dire. Mais ce que je sais, 
c’est que frère Branham a dit que ceux qui y arriveront, ce sont ceux qui voient les choses au fur et à mesure 
qu’elles s’accomplissent. Donc, et c’est l’évidence de ce message, en fait, c’est l’évidence du Saint-Esprit, 
c’est que vous pouvez voir les choses de Dieu et vous pouvez les voir telles qu’elles sont manifestées. 

J’ai un Message, et il doit être transmis aux gens. C’est ce qui fait que c’est très mal compris parmi les gens. Ils pensent 
que je suis contre tout le monde. (Oh là là ! Le Prophète a dit la même chose. Ne pensez donc pas que je 
suis fou quand je suis ici à la chair. Il a dit la même chose.) Ils pensent que je suis contre tout le monde. 
Si seulement ils le savaient que je suis pour tout le monde et je fais de mon mieux pour leur apporter ce qu’est la Vérité, 
telle qu’elle est sur mon cœur, et telle qu’elle est exposée dans la Bible ici.  

Donc, le truc, c’est que si vous dispensez la Parole honnêtement, les gens vont La haïr, parce qu’Elle 
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ébouriffe leurs plumes en désordre, n’est-ce pas ? Mais c’est pour ça qu’on est là, c’est pour ébouriffer, 
s’assurer qu’il n’y en a pas qui ne tiennent pas, pour qu’on puisse prendre notre envol. 

Et Dieu prouve que c’est la Vérité, il n’y a donc rien d’autre qui puisse être fait à ce sujet. Donc, les hommes, soit 

ils L’examinent, soit ils ne L’examinent pas. Voyez-vous, ils ne veulent pas La voir, parce qu’ils ont déjà 

vendu, ils ont vendu leur droit d’aînesse à une organisation, à une dénomination, ils ont lié leurs droits d’aînesse 

pour aller au Ciel sur la base d’une religion organisée, dont Satan est le chef de chaque portion de cela. 

42 Dieu n’a jamais eu de religion organisée, il n’en a jamais eu. Et ils se vendent à cela. Là où un groupe d’hommes 

interprètent la Parole, et disent que cela signifie ceci, et cela signifie cela. Dieu n’a pas besoin d’interprète.  

J’espère que vous l’avez enfin compris. Il fait sa propre interprétation. Il n’a besoin de personne d’autre pour Lui 

dire comment le faire. Il est souverain. Mais permettez-moi d’être clair. Ce n’est pas une interprétation de la 

Parole que d’indiquer la manifestation de la Parole de Dieu.  

Autrement dit, Dieu L’interprète en l’accomplissant. Donc, quand vous voyez cela s’accomplir, alors vous 
dites, c’est l’interprétation. D’accord, et écoutez, si Dieu accomplit la Parole et qu’ensuite vous La voyez 
comme Il l’a dit dans la Bible et que vous La voyez aujourd’hui devant vous, et si c’est la mauvaise 
interprétation, alors c’est la faute de Dieu de ne pas l’avoir interprétée, n’est-ce pas ? Vous voyez, si Dieu 
ne peut pas interpréter cela correctement. En effet, il n’est pas menteur, pour mentir. OK. Autrement dit, 
vous La comprenez correctement. 

Il fait sa propre interprétation. Il n’a besoin de personne d’autre pour Lui dire comment la faire. Il est souverain. Mais 

permettez-moi d’être clair. Ce n’est pas une interprétation de la Parole que d’indiquer la manifestation de 

la Parole de Dieu.  

Autrement dit, vous voyez, il y a des gens qui disent : « Eh bien, je n’ai besoin de personne pour me dire ce 
que frère Branham dit. » Eh bien, juste un instant. Maintenant, dites-vous ce que frère Branham dit ? Eh 
bien, vous le dîtes certainement. En appuyant sur lecture et tout le reste, vous dites aux gens que c’est ça, 
et en fait, mais les gens ne la voient pas dans la réalité. 

Et donc, quand vous indiquez la réalité de la Parole, c’est exactement ce qu’il a dit. Si vous ne faites que 
citer le prophète, alors vous considérerez le message comme un quelque chose vieux de 50 ans qui est adressé 
à une personne âgée de 50 ans et dont la plupart sont probablement mort aujourd’hui et vous ne 
comprendriez pas que c’est pour vous. 

Mais Dieu a dit que je suis : Je suis ce que je suis. Il n’a pas dit que j’étais ce que j’étais. Il n’a pas dit que je 
serais cela, je serai. Je suis ce que je suis. Et c’est à ce point que vous et moi devons arriver, où nous réalisons 
que si nous voulons être à l’image de Dieu, nous sommes ce que nous sommes. Vous ne pouvez pas nous 
changer. Un léopard ne peut pas changer ses taches. Donc, si vous n’aimez pas quelqu’un à cause de quelque 
chose qu’il fait, regardez les choses qu’il fait et que vous aimez, puis concentrez-vous sur ces choses, OK ? 

Ne vous concentrez pas sur les choses que vous dites : « Eh bien, j’aimerais que vous soyez différent. » 

J’aimerais que vous n’indiquiez pas des choses telles que ceci et cela. Écoutez, vous ne pouvez pas vous en 
empêcher. Vous êtes ce que vous êtes. Soyez honnête. C’est ce que les gens détestent chez le président 
Trump, parce qu’il essaie au moins d’être honnête. Et je ne parle pas de politique ici. Je dis juste que lorsque 
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vous essayez d’être honnête avec les gens, ils vous détestent parce que vous êtes ce que vous êtes. Ils le 
pensent, mais ils ne le diront pas. Ils n’ont pas l’audace de le dire. Eh bien, je suis désolé. Il ne faut pas de 
l’audace pour le dire, il faut juste être honnête pour le dire. 

Autrement dit, lorsque nous soulignons ce que le prophète a dit sous forme de semence et que nous vous 

montrons comment Dieu a interprété cela sous forme manifestée, en l’accomplissant, nous n’interprétons 

pas Sa Parole, mais nous vous indiquons simplement comment Dieu a interprété Sa Parole en 

L’accomplissant.  

Cela devrait vous ôter toute peur que vous n’interprétez pas Sa Parole, mais que vous voyiez l’interprétation 

de Dieu de Sa propre Parole en La manifestant. 

Eh bien : « Il a dit comment Il le ferait, et c’est ainsi qu’Il doit garder Sa Parole. Quand Il a dit : « Voici les miracles 

qui accompagneront ceux qui auront cru », c’est exactement ce qu’Il voulait dire. » 

Il n’a pas dit que vous retournerez à la Pentecôte parce que vous priez pour les malades, ou que vous verrez 
des signes et des prodiges. Il n’a jamais dit cela. Alors pourquoi disent-ils cela ? Vous voyez, ils interprètent 
mal le prophète. 

Il y a quelques années, nous avons parlé du sermon de frère Branham intitulé Le Chef-d’œuvre, où nous 

avons abordé le sujet du rejet de la Parole par l’église et de la soustraction de la Vie de la Parole.  

Très bien. Autrement dit, vous avez tous vu la parabole de Christ et il dit : car les soucis de la vie ont étouffé 
la parole. Très bien, eh bien, ils pensent que vous prêchez au sujet d’une pression ou quelque chose comme 
ça. Je ne prêche pas à propos d’une pression. Je prêche sur le fait que Dieu, que les soucis de la vie sont en 
train d’évincer la vie de la Parole. Et vous feriez mieux d’être prudent. C’est la chose dont l’épouse doit se 
préoccuper. Alors que l’épouse ne doit pas se préoccuper de la pression, la pression arrivera, elle doit 
s’inquiéter d’être étouffée par les soucis de cette vie. 

Nous avons montré comment les soucis de cette vie sont entrés dans l’église et comment les gens ont perdu 

leur cœur pour la Parole de Dieu parce qu’ils se sont ramollis. Et ils ont perdu leur centre d’attention sur 

la Parole de Dieu pour faire attention aux soucis de cette vie. 

À votre avis, combien de fêtes du Super Bowl pourraient avoir lieu cette année avec les soi-disant gens du 
message ? Combien ? Allez, c’est dimanche. Je ne jouerais pas le dimanche. Je suis content d’avoir arrêté 
avant d’avoir à le faire. En fait, je n’aurais pas eu à le faire parce que le Saint-Esprit n’arrêtait pas de me dire, 
lorsque j’étais dans les épreuves de sélection, il n’arrêtait pas de dire : « à quoi te sert de gagner le monde, 
si tu perds ton âme ? » 

Au paragraphe 136 du Chef-d’œuvre, frère Branham dit : Mais, tout ce qui a formé une dénomination 

meurt. C’est comme la vie qui était dans Luther a fait Wesley. Et de Wesley, Elle est allée à la pentecôte. Et, de la 

pentecôte, Elle a servi à produire la Semence originelle. Á, … La pentecôte est sortie de Wesley jusqu’à ce moment-là.  

La raison pour laquelle la pentecôte est sortie de Wesley, c’est parce qu’elle n’était pas une dénomination, la pentecôte 

n’en était pas une. Ensuite la pentecôte a formé une dénomination, et qu’est-ce qu’elle a fait ? Elle est devenue la balle. 

Elle ressemblait à la Chose véritable.  
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Elle a l’air authentique, mais elle ne l’est pas. Combien d’églises prêchent ce message en pensant qu’elles 
sont authentiques et elles ne le sont pas ? Ils ne disent pas ce que le prophète a dit. Ils déforment cela et lui 
font dire quelque chose de pentecôtiste. Et il a dit que ce message était à un million de kilomètres de la 
Pentecôte. 

Et puis, que s’est-il passé ? Elle est morte sur le champ. Remarquez qu’il dit : « Aussitôt qu’elle a commencé à 

former une dénomination, elle est morte sur le champ. »  

Et frère Branham a dit qu’il suffit de deux personnes pour former une dénomination.  

Et ainsi, nous avons vu que la dénomination montre que la Vie en est sortie, parce que former une 

dénomination signifie fixer une valeur spécifique à cette chose. Lorsque nous parlons de la monnaie, nous 

disons quelle est la valeur nominale des billets de banque que vous avez.  

Le mot dénomination selon notre dictionnaire anglais a plusieurs sens, mais ils ont tous un thème central. 

Et permettez-moi de revenir sur l’idée qu’il faut deux personnes pour convenir d’une chose pour former 
une dénomination ou une organisation et la dénommer. Eh bien, frère Branham (rappelez-vous ce qu’il a dit 
avant son voyage fatidique de Tucson à Jeffersonville, où il a été tué au Texas) Il a dit qu’il existait à ce 
moment-là 17 versions différentes de ce message. Alors, c’est quoi ? C’est 17 dénominations différentes se 
revendiquant du message. 17 dénominations différentes se revendiquant du message. Ils ne l’avaient pas bien 
compris, alors ils avaient tort. Ils n’étaient donc pas dans le message. Ils étaient en dehors du message, mais 
ils utilisaient le message pour se rassembler. Peu importe. 

Le mot dénomination selon notre dictionnaire a plusieurs sens, mais ils ont tous un thème central. Pendant 

que je lis les définitions, j’aimerais que vous réfléchissiez au thème récurrent.  

1. Un grand groupe de congrégations religieuses unies sous une foi commune et nommé et organisé sous 

une seule hiérarchie administrative et juridique.  

2. L’un d’une série d’espèces, de valeurs ou de grandeurs, tel que dans un système de monnaie ou de poids 

: Les caisses enregistreuses ont des compartiments pour les billets de différentes dénominations. Les timbres sont offerts en 

coupures [ou dénominations] de 25 ¢ et de 45 ¢.  

3. Un nom ou une désignation, en particulier pour une classe ou un groupe. 

Remarquez que chaque exemple de dénomination parle de l’estimation d’une valeur, d’une taille ou d’une 

espèce. Donc, vous voyez, quand nous pensons en termes de dénomination, nous devons penser en termes 

de valeur ou d’évaluation associée à la dénomination dont nous parlons.  

Donc, si vous êtes un Tonneriste, vous êtes une dénomination. Si vous êtes un Parousiste, vous êtes une 
dénomination. Si vous êtes un Jésus-est-le-Fils-et-Dieu-est-le-Père, alors vous êtes une dénomination. Je 
suis désolé si vous êtes un Deux-Âme, vous êtes une dénomination. Donc, autrement dit, si vous prenez 
une chose et que vous courez avec, c’est votre dénomination. Donc, je ne dis pas que si vous croyez en la 
Parousia, vous êtes une dénomination, ou si vous croyez en Dieu ayant un Fils et des fils, vous êtes une 
domination. Je ne dis pas cela, mais ce que je dis, c’est que si c’est votre objectif, alors oui, vous avez formé 
une dénomination.  
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Peu importe ce à quoi ils s’accrochent, car un prophète confirmé nous a dit que lorsqu’ils forment une 

dénomination, ils meurent sur le champ.  

Ainsi pouvez-vous voir comment la dénomination est entrée dans le message et a affecté le message ; frère 
Branham a dit que le message lui-même ne formera jamais une dénomination, parce que si vous avez le tout 
cela, vous voyez, alors vous n’avez pas de dénomination. Mais si vous prenez juste un point par ici et un 
point par là et que vous vous concentrez là-dessus, vous avez formé une dénomination.  

Donc, vous voyez que former une dénomination signifie une mort certaine pour l’église. Et qu’est-ce que 

cela signifie ? Cela signifie que la Vie l’a quittée et qu’elles s’en tiennent maintenant à une valeur qu’elles se 

sont attribuées.  

Autrement dit, si la parole qu’ils ont prêchée et sur laquelle ils ont mis l’accent était une certaine chose, 

alors quand Dieu apporte plus de lumière sur cette certaine chose. Les gens voient que les autres choses 

n’ont pas la même valeur pour eux que les choses qu’ils ont déjà.  

Ensuite, ils le mettent de côté et c’est là qu’ils ont formé une dénomination.  

Autrement dit, si vous voyez que la Parousia était correcte et que Dieu vous donne plus de lumière pour 
voir que le Père et le Fils sont en fait différents. Alors que frère Branham dit qu’il y a des différences entre 
le Père et le Fils, et que vous formez une dénomination, vous êtes fini. Je suis désolé parce que quand Jean 
14.12 vient, vous ne voyez pas cela. Cela montre que vous avez formé une dénomination. Vous comprenez. 
Autrement dit, quelle que soit la lumière que Dieu nous montre, nous devrions être ouverts à cette lumière, 
et pas seulement former un clic autour d’une certaine portion de la Parole.  

Et là même, Dieu ne peut plus les aider parce qu’ils ont rejeté davantage de lumière de Sa Parole. C’est 
pourquoi ceux qui s’en tiennent à l’attitude que « Dieu soit béni, nous avons un prophète », et qui 
ne s’ouvriront pas à d’autres ministères que Dieu donne à l’église, tel que le véritable quintuple ministère, 
ces gens sèchent et la Vie sort d’eux.  

Jean a dit dans « 1 Jean 4.6 » « Nous, nous sommes de Dieu : celui qui connaît Dieu nous écoute ; (nous est 
un pluriel), celui qui n’est pas de Dieu, ne nous écoute pas (nous est un pluriel). C’est par là que nous 
connaissons l’esprit de la vérité et l’esprit de l’erreur.  

Or, Paul était le messager de l’âge. Il serait inclus dans ce nous. Mais Jean était, … On l’appelait Jean 
l’Évangéliste, mais c’est en fait un Apôtre. C’est l’Apôtre Jean. Il a : « nous ». C’est inclusif. Vous ne pouvez 
pas en prendre des parties et dire : « Je suis de Paul, mais je ne prendrai pas ce que Jean a dit, ou je ne 
prendrai pas ce que Pierre a dit, ou je ne prendrai pas ce que Jacques a dit, ou je ne prendrai pas ce que Jude 
a dit. » Vous prenez le tout. Pas vrai ? 

Et que se passe-t-il si Dieu leur envoie un prédicateur et qu’ils refusent le ministère de la Parole ? Alors, ils 

refusent le Saint-Esprit parce que l’Apôtre Jean nous a dit que le Saint-Esprit est l’Enseignant (le Docteur).  

Et qu’arrivera-t-il si ce prédicateur s’en va, qu’il est retiré de la scène, et que les gens refusent d’entendre 

tout autre Don que Dieu a placé dans l’église ? Alors les gens n’arriveront jamais à maturité et la Vie 

poursuivra son chemin et ils sècheront et manqueront ce que Dieu continue de faire à travers les dons qu’il 

a placés dans l’église. 
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Paul nous a dit que le quintuple ministère, c’est pour le perfectionnement de l’église. C’est-à-dire 

l’achèvement ou l’atteinte de la maturité et la pleine expression.  

Ainsi, lorsque vous refusez le quintuple ministère et que vous en faites un ministère à un prédicateur ou 

deux prédicateurs de l’Évangile, cela signifie que les gens ont accordé une certaine valeur à ce prédicateur 

ou à ces deux prédicateurs de l’Évangile, et qu’ils se sont coupés de toute Lumière ultérieure sur la Parole 

de Dieu.  

Maintenant, si l’Alpha devient l’Oméga et que le ministère qui était dans l’Alpha se manifeste dans l’Oméga, 
alors il y avait là Paul, le prophète de l’âge. Pas vrai ? Mais il y avait aussi Jean. Il était Apôtre. Il y avait aussi 
Pierre. Il était Apôtre. Il y avait aussi Jude. Il y avait aussi Jacques, vous voyez ? Alors, vous ne pouvez pas 
dire : « Eh bien, nous sommes juste… Tout est dans le prophète. » Non, le prophète dit : « La lumière vient 
à celui qui est confirmé. Et puis elle se répand par ceux qui ont été fidèlement enseignés. »  

Très bien. Donc, vous devez prendre ce que Dieu vous donne. Ou bien vous vous coupez simplement de 
Dieu, et ils se coupe de la lumière. Et si vous marchez dans la lumière, comme Il est dans la lumière, vous 
avez communion. Et le sang de Jésus-Christ couvre vos fautes. 

Maintenant, je ne parle pas d’une nouvelle lumière comme si cette lumière était une autre lumière. Je parle 

d’une meilleure compréhension de la Lumière que Dieu nous a déjà donnée.  

En effet, rappelez-vous, William Branham n’est pas descendu avec le Cri, mais c’est Dieu. D’accord. Mais 
la bouche (ou la voix) de William Branham a été utilisée pour présenter la Vérité que Dieu voulait que les 
gens entre en possession. Mais il a aussi reçu un quintuple ministère. Sa voix, oui, je dis « sa voix » parce 
que vous dites : « Eh bien, c’est juste la voix de Dieu, la voix de Dieu, c’est William Branham. » Non, je 
suis désolé. La Voix de Dieu n’est pas William Branham. Il fait partie de la Voix de Dieu. 

La Voix de Dieu, c’est la Parole. Il a dit : « Je prêche ce que Paul a prêché. » Je ne prêche pas ce que William 
Branham prêche. Je prêche ce que Paul a prêché. C’est la même Parole. C’est la même Voix. C’est la même 
Parole.  

Alors, vous dites : « Eh bien, nous avons eu frère untel et untel, et donc, nous n’avons pas besoin d’un autre. 
Vous savez, c’est tellement charnel que vous ressemblez exactement à l’Eglise de Corinthe.  

Paul a dit : « Certains disent : Je suis d’Apollos, (alors pourquoi aurais-je besoin de Paul) et d’autres disent qu’ils 
sont de Céphas, et d’autres disent qu’ils sont de Paul. Et puis l’Apôtre Paul a dit : « N’êtes-vous pas charnels ? Apollos 
est-il mort pour vous, Céphas est-il mort pour vous, Paul (l’Apôtre de l’âge) est-il mort pour vous ? »  

Non. Qui est mort pour vous ? Jésus ! Ouvrez donc vos Bibles. Vous allez l’entendre directement de Lui.  

I Corinthiens 1.12 Voici donc ce que je dis, c’est que chacun de vous dit : Moi, je suis de Paul ; et moi, d’Apollos ; 

et moi, de Céphas ; et moi, de Christ. 13 Christ est-il divisé ? Paul a-t-il été crucifié pour vous ? ou avez-vous été baptisés 

au nom de Paul ? 

Avez-vous été baptisé au nom de William Branham ? Non. Dieu a donc une Voix, elle est bien au-delà de 
William Branham. C’est la Parole. Et si William Branham prêche la Parole, c’est la Voix de Dieu pour vous. 
Si votre pasteur prêche la Parole, c’est la Parole de Dieu pour vous. Si un enseignant prêche la Parole, c’est 
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la Parole de Dieu pour vous. C’est la Voix de Dieu. N’oubliez pas qu’il y a beaucoup de Voix dans le fleuve. 
Le fleuve a dit : Il y a beaucoup de voix. Pas vrai ? Dans l’Apocalypse, de beaucoup de Voix. OK, je ne parle 
pas de différentes Voix. Je parle de gens qui disent la même chose. Ils font écho. 

Et encore, dans 1 Corinthiens 3, il a dit : 1 Et moi, frères, je n’ai pu vous parler comme à des hommes spirituels ; 

mais comme à des hommes charnels, et même comme à des nourrissons en Christ. 2 Je vous ai nourri de lait, et non de 

viande, car jusqu’à maintenant vous n’étiez pas capables de la supporter ; car jusqu’à présent, vous n’en êtes toujours pas 

capables.  

Autrement dit, vous êtes juste charnel. Vous êtes comme des nourrissons.  

3 Car vous êtes encore charnels ; car, puisqu’il y a parmi vous envie, querelles et divisions, n’êtes-vous pas charnels, (N’y 

a-t-il pas de l’envie et des querelles parmi les groupes de ce message ? Alors, ils sont charnels, et si vous vous 

laissez prendre là-dedans vous-même, vous êtes charnel, très bien,) et ne marchez-vous pas comme des hommes ? 

4 Car lorsque l’un dit : Je suis de Paul ; et l’autre : Je suis d’Apollos, n’êtes-vous pas charnels ?  

5 Qui donc est Paul, et qui est Apollos, sinon des ministres par lesquels vous avez cru, selon que le Seigneur a donné à 
chaque homme ? 6 J’ai planté, Apollos a arrosé, mais Dieu a donné l’accroissement. 7 Ainsi donc ni celui qui plante n’est 
quelque chose, ni celui qui arrose, mais Dieu qui donne l’accroissement.  

Détournez donc vos yeux des vases et fixez-vous sur le Dieu unique, qui utilise et manipule tous les vases, 
en tant que le Grand Marionnettiste. 

8 Or celui qui plante et celui qui arrose sont un, (mais un instant. Il vient de dire celui qui plante. Oui, c’est une 
personne. Celui qui arrose. Oui, c’est une autre personne. Mais comment peuvent-ils ne faire qu’un ? C’est 
la même Doxa, le même Logos, OK ?) et chacun recevra sa propre récompense selon son propre travail. (Maintenant, 
écoutez, un homme plante et un autre vient et arrose, pour faire quoi ? Pour donner l’accroissement. Mais 
ce dernier ne donne pas l’accroissement. Et ce n’est pas celui qui plante qui donne l’accroissement, mais 
c’est Dieu qui donne l’accroissement. Vous voyez ? 9 Car nous sommes des ouvriers avec Dieu ; vous êtes le champ 
de Dieu, vous êtes l’édifice de Dieu.  

10 Selon la grâce de Dieu, qui m’a été donnée, en tant que sage bâtisseur, j’ai posé le fondement, et un autre bâtit dessus. 

Mais que chacun prenne garde à la manière dont il bâtit là-dessus. 11 Car nul ne peut poser d’autre fondement que celui 

qui a été posé, lequel Jésus-Christ.  

12 Or si quelqu’un construit sur ce fondement avec de l’or, de l’argent, des pierres précieuses, du bois, du foin, du chaume, 

13 L’œuvre de chacun sera manifestée ; car le jour la fera connaître, parce qu’elle sera révélée par le feu ; et le feu 

éprouvera de quelle façon est l’œuvre de chacun.  

14 Si l’œuvre que quiconque a bâtie subsiste, il en recevra une récompense. 15 Si l’œuvre de quiconque vient à être 
consumée, il en subira la perte, mais lui-même sera sauvé, toutefois comme par le feu. 

Donc, vous voyez, si la lumière que Dieu continue de répandre par le Saint-Esprit, est rejetée parce qu’elle 

n’est pas venue de votre champion, alors cela montre que vous n’avez jamais reçu la Lumière et donc la Vie 

de Dieu.  
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Mais plutôt le vase que Dieu a utilisé. Et quand vous résistez à l’œuvre de Dieu sous quelque forme que ce 

soit, cela montre que vous résistez aussi à Dieu Lui-même.  

Jésus lui-même a dit : Jean 13.20 En vérité, en vérité je vous dis, Celui qui reçoit celui que j’envoie, me reçoit ; (ce 

n’est pas : celui qui reçoit un prophète que j’envoie, me reçoit, mais celui qui reçoit, celui que j’envoie, me 

reçoit,) et celui qui me reçoit, reçoit celui qui m’a envoyé. 

Donc, dire que j’accepte Son prophète mais pas Son enseignant (docteur), c’est dire que je n’ai vraiment pas 

confiance que Dieu peut sécuriser Sa Parole.  

Et dire : « J’accepte Son docteur, mais pas Ses apôtres, Ses évangélistes ou Ses pasteurs », signifie que vous 

êtes charnel, comme l’apôtre Paul l’a dit à l’église de Corinthe.  

Et d’être charnel montre que la Vie n’est pas là, et donc ils ne s’appuient que sur l’apparence. « Ayant une 

apparence (forme) de piété, mais reniant la puissance. » Avoir une apparence semblable à Dieu mais reniant 

la puissance. Et Dieu nous a dit que la puissance de Dieu est dans Sa Parole. 

Dans son sermon intitulé « La semence n’hérite pas avec la balle 18.02.65 P :65 frère Branham parlait 

de la façon dont Sarah avait essayé d’accomplir la promesse en donnant sa servante à Abraham. » 

Elle pensait que cela accomplirait la promesse que Dieu avait faite à Abraham. Mais Dieu avait dit que cela 

viendrait par Sarah. Vous devez prendre chaque Parole qu’Il dit. Mais c’est toujours ainsi que les croyants 

charnels pensent. 

Et je suis désolé, mais si vous regardez dans la Bible, cela a commencé avec Eve. Elle n’était pas dans la 
création originelle, elle était un sous-produit d’Adam. Elle sera donc là parce qu’elle fait partie de lui, mais 
elle a vraiment échoué et elle est la cause toute mort et de toute maladie dans le monde. Ensuite, il y a 
Moïse, et sa femme était un peu intransigeante. Elle a pris quelque chose pour lequel elle aurait pu aider son 
mari, ou du moins lui rappeler de le faire. Mais, elle l’a pris et elle a fait le travail. 

C’est très bien. Elle s’est mise dans la brèche pour Moïse, et elle le jeta à ses pieds. C’était une erreur. Elle 
s’est fâchée. C’était une erreur. Ensuite, vous avez Sarah. Dieu a fait une promesse à Abraham. Il lui a dit 
qu’il aura un enfant. 

En fait, Dieu lui avait dit que tu auras l’enfant. Mais vous savez quoi ? Elle ne pouvait pas attendre. Oh, elle 
vieillissait. Elle avait 75 ans. Alors elle dit : « Eh bien, tu sais quoi ? J’ai cette jeune fille qui m’aide. C’est 
ma servante. Mais tu sais quoi ? Aie cet enfant par elle et je pourrai le réclamer. » Eh bien, cela n’a pas très 
bien marché, n’est-ce pas ? Parce qu’elle s’est fâchée et qu’elle s’est emportée et tout. Et puis vous savez ce 
qu’elle a fait ? Elle a rejeté la faute sur Abraham. 

Eh bien, la seule faute que j’attribue à Abraham, c’est qu’il a écouté sa femme au lieu d’écouter Dieu. OK, 
bien sûr, vous avez d’autres personnes à l’époque de la Bible, d’autres femmes dans la Bible qui ont parlé 
comme la femme de Noé. Je me souviens d’avoir vu un film une fois à ce sujet et Noé disait qu’il allait 
pleuvoir, qu’il allait pleuvoir. Et elle a dit : « Eh bien, rafistole le toit alors. Passe ton temps à réparer le toit 
et non à construire une arche aussi stupide. 

Eh bien, c’est stupide, mais elle sera là aussi. Vous verrez Eve. Vous verrez Sarah. Mais ces femmes se 
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rendront compte à quel point elles ont manqué tout cela parce que leurs attentions étaient accaparées par 
les activités quotidiennes autour d’elles au lieu d’être accaparées par la promesse de Dieu.  

Mais comme je l’ai dit, la raison pour laquelle ils n’ont pas confiance en Dieu pour accomplir Ses promesses, 
c’est parce qu’ils ne font vraiment pas confiance à Sa Parole. Alors, ils essaient de les accomplir par eux-
mêmes et, ce faisant, ils manquent toujours la promesse.  

C’est ce que frère Branham disait dans ce sermon : La semence n’hérite pas avec la balle 18.02.65 

P :65 Combien c’est vrai, Sarah essayant de faire s’accomplir toutes les promesses (Voyez-vous ?), dans un grand, comme 

l’église d’aujourd’hui, un grand réveil dans notre temps, par quoi ? Par une promesse pervertie. Comment allez-vous le 

faire alors que Dieu n’a jamais béni les organisations ?  

Il n’a jamais eu recours à une organisation. Lorsqu’un message vint et qu’ils s’organisèrent, elle 

mourut sur le champ. 

Et quand j’étais aux Philippines en l’an 2000, j’ai eu des réunions à Manille avec des frères de là-bas. Il y 
avait là un frère qui distribuait des tracts comme quoi nous disions que Dieu et Jésus étaient un, il y a mis 
environ 12 citations de frère Branham, comme quoi Dieu et Jésus ne faisaient qu’un. J’ai examiné chacune 
de ces citations et j’ai découvert que frère Branham n’avait pas dit cela, il avait peut-être utilisé ces mots, 
mais ce n’était que la moitié de ce qu’il disait. Il a dit : car Dieu était en Jésus, Dieu était en Jésus, Dieu était 
en Jésus. 

Donc, il avait complètement raté la cible. Mais ensuite, il a réuni 100 prédicateurs dans une organisation 
afin qu’ils puissent avoir plus de statut légal auprès de l’État. C’est là qu’il a formé une dénomination. Il est 
perdu. Je suis désolé, Il est perdu. Très bien. Maintenant, vous pourriez dire : « Eh bien, qui êtes-vous pour 
dire qu’il est perdu ? » En effet, frère Branham a dit qu’il était perdu. Il a dit qu’à l’instant où vous vous 
organisez, vous mourez sur le champ. Il est mort. Très bien.  

Lorsqu’un message vint et qu’ils s’organisèrent, elle mourut sur le champ. Je défie n’importe quel historien 
de me montrer où elle s’est relevée. Elle est morte sur le champ et resta là. 

Et ainsi, aujourd’hui, les églises aux Philippines sortent toutes et prennent des bains mixtes. Et ils ne portent 
pas de maillot de bain. Ils portent leurs vêtements. Et combien… ? Eh bien, je ne vais pas le dire, mais dans 
les années 70, ils avaient des combats dans la boue et des choses comme ça. Certains d’entre vous qui étaient 
dans les années 70, vous en avez entendu parler. Quoi qu’il en soit, vous ne l’aviez peut-être pas vu, mais 
vous pouvez voir chaque partie d’une personne à travers ses vêtements. C’est ce qu’ils font en organisant 
ces bains mixtes. Et frère Branham dit de rester loin de cela, mais ils le font. C’est ça aussi que fait la 
dénomination. 

Dieu est simplement passé de ce porteur à un autre, il est passé du luthérien au méthodiste, du méthodiste au 

pentecôtiste. Eh bien, Il est passé directement des pentecôtistes à la Semence, parce que cela doit être la Semence. Vous 

ne pouvez vaincre la nature.  

Il n’y a rien d’autre là, pour que cela se produise, que la Semence. Ainsi, la Semence Se produira d’Elle-même. Il est le 

même hier, aujourd’hui et éternellement. La même Colonne de Feu. Montrant les mêmes signes, la même puissance, le 

même Dieu, les mêmes miracles, les mêmes choses.  
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Il a confirmé la Parole et la Bible très exactement, Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Il conduit ce soir. 

Que Dieu nous aide à voir cela et à croire cela. Certainement.  

De plus, dans son message Jéhovah Jiré 09.02.61 P :48, Il dit : Qu’est-il arrivé à Luther dès qu’il a vu la 

Colonne de Feu ? Eh bien, il L’a suivi. Mais qu’a-t-il fait ? Après l’âge de Luther, ils ont organisé une église 

appelée luthérienne.  

Eh bien, n’ont-ils pas organisé le message de frère Branham et ne l’ont-ils pas appelé le message ? « Nous 
sommes une église du message. » Nous sommes une Eglise chrétienne. Croyez, la Bible. Nous ne disons 
pas : « Nous sommes une église du message, mais nous sommes une église qui suit le message. » Il y a une 
différence. 

Puis, elle est morte sur le champ sur l’organisation, parce que c’est juste comme l’Eglise catholique. Puis, tout 

d’un coup, vous savez, Wesley est arrivé. La Colonne de Feu sortit de l’organisation et poursuivit Son 

chemin.  

Wesley l’a vu, et il s’est mis à la suivre. Et aussitôt que la première génération s’est éteinte, ils l’ont 

organisée, ils l’ont appelée l’église méthodiste wesleyenne, ou plutôt l’église méthodiste. Quand ils l’ont 

organisé, elle est morte sur place. Alors, les pentecôtistes l’ont vu, ils sont sortis.  

Ce n’était pas à cause de la justification sous Luther et de la sanctification sous Wesley, mais ils voyaient le baptême du 

Saint-Esprit, le retour à la bénédiction originelle. Les voilà qui se sont lancés à sa poursuite, (Oh ! là là !) Ils sont sortis 

et se sont mis à parler en langues et la puissance de Dieu œuvrant à travers eux.  

Mais qu’ont-ils fait ? Ils l’ont organisé. Elle est morte sur place. (Qu’est-ce qui est mort sur place ? La Pentecôte 
est morte juste là. Mais maintenant, la Colonne de Feu est en train de s’en aller. Il bouge à nouveau. 
Cela ne sera jamais... 49 Jamais une organisation ne s’est levée sans qu’elle ne meure pour ne plus jamais se relever. Je 
défie n’importe quel historien. 

Et ainsi, vous voyez, à l’instant où les hommes commencent à parler d’organiser le Message ou même la 
Doctrine de Christ, ou ils essaient de prendre en charge le ministère d’un homme comme ils ont essayé de 
le faire en Afrique, ou de le protéger. J’y suis allé et j’ai formé un groupe de prédicateurs, puis ils m’ont 
dit, lorsque j’ai voulu revenir en 2009 dans une certaine église, celle où le Saint-Esprit a été vu au-dessus de 
l’église sous la forme d’un arc-en-ciel, ils ont dit que je ne pouvais pas venir, que je devais passer par eux. 
Maintenant, ils disaient que j’étais leur mentor. Je n’étais pas leur mentor, mais ils disaient que j’étais leur 
mentor. Et puis, quand moi, leur mentor, j’ai voulu revenir, ils ne m’ont pas permis. Alors je les ai 
contournés. J’ai dit que les fils de Dieu sont conduits par l’esprit de Dieu. Qui êtes-vous ? Pour qui vous 
prenez-vous ? Et donc je me suis totalement coupé d’eux. Je n’ai rien à voir avec ces frères, ils sont 
dénominationnels.  

Et ainsi, vous voyez, à l’instant où les hommes commencent à parler d’organiser le Message ou même la 
Doctrine du Message, ou s’ils essaient de s’emparer du ministère d’un homme, que ce soit pour le protéger 
ou pour un autre motif, ils meurent sur le champ.  

Je me souviens, il y a des années, j’avais parlé à frère Vayle, et j’ai dit : « frère Vayle », ai-je dit, « puis-je 
recevoir une lettre de votre part disant que j’ai le droit de publier vos documents. » Il a dit « oui, fais-le. » 
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Nous avons travaillé ensemble pendant toutes ces années. Et donc il l’a écrit dans une lettre, qui dit : « Brian, 
nous avons travaillé toutes ces années ensemble. Et tu as ma pleine permission de publier mon ministère. »  

Et il a demandé : « Pourquoi as-tu dit cela ? » Et j’ai dit : « Eh bien, parce que frère Vayle, » ai-je dit « il y a 
des hommes. Un certain pasteur m’a dit qu’il a parlé à un pasteur qui a dit que dès que frère Vayle serait 
parti, nous allions réclamer tout ce qui lui appartenait et personne d’autre n’en aurait la permission. Nous 
nous en chargerons. » Frère Vayle n’a pas voulu de cela. Alors, nous avons mis ses sermons sur le site Web 
et cela a en quelque sorte contrecarrer tout ce qu’ils avaient l’intention de faire.  

Et si ce ministère le permet, alors ce ministère meurt avec eux. Et la Colonne de Feu continuera d’avancer. 

Et ceux qui gravitent autour d’une organisation manqueront l’Enlèvement.  

Tout sera fini très bientôt, mes frères, alors faites très attention à ne pas organiser ce que Dieu est en train 

de faire. Lâchez simplement prise et laissez Dieu faire ce qu’Il veut faire. Maintenant, poursuivons ce que 

frère Branham dit ici, parce qu’il définit vraiment l’attitude qui vous permet de connaître les attributs et les 

caractéristiques de l’organisation.  

Frère Branham continue : Jéhovah Jiré 09.02.61 P :49 Je regarde là en face l’un des meilleurs qu’il y ait dans le 

pays. C’est juste. Un historien des historiens est assis juste avec nous. Et je demanderai à cet homme, ou à n’importe quel 

autre homme, de me montrer une seule fois où une église s’est déjà organisée, et qu’elle ne soit pas morte et qu’elle ne soit 

pas restée morte.  

Elle n’est jamais relevée dans l’histoire des églises du monde : jamais. Dieu ne veut pas cela. Dieu veut que nous soyons 

libres en Lui. Il veut que nous arrivions à un point où nous pouvons accepter tout Dieu. Ne restez pas sur cette montagne ; 

quittez. Postérité d’Abraham.  

Eh bien, vous direz : « Vous êtes contre l’organisation ? » Non, Monsieur. Les organisations, c’est bien, mais vous 

tracez une ligne de démarcation, vous éliminez tout le monde, sauf ceux qui ne croient pas comme 

vous.  

Ce que nous devons faire, c’est tendre les bras vers les luthériens, les méthodistes et tous les autres, au point où nous 

pouvons communier les uns avec les autres, pendant que le Sang de Jésus-Christ, le Fils de Dieu, nous purifie de tous les 

péchés. Jusqu’à ce que nous en arrivions là, nous mourrons tout simplement.  

Asseyez-vous juste ici et ratatinez-vous comme une vieille pomme ratatinée. Et là, vous devenez aussi ridé qu’un kaki, et 

vous vous asseyez là : « Eh bien, j’appartiens à untel ou à untel. » Oh là là ! Il n’y a plus de vie qui y entre. Vous 

voyez ?  

Nous ne pouvons tout simplement pas faire cela. Non, nous devons venir et être en Jésus-Christ. Nous sommes 

héritiers, cohéritiers avec Lui. Maintenant, jusqu’à ce que nous nous séparions des choses du monde...  

Eh bien, quand Paul a dit : « vous dites que je suis de Paul, je suis de Céphas, je suis d’Apollos, je suis de 
ceci et de cela, c’était Paul contre Paul. Paul parlait-il contre Paul ? Non. Donc, si vous dites : « Eh bien, ce 
n’est pas seulement William Branham, c’est celui qui reflète ce qu’il dit et qui avance avec la lumière. Mais 
vous dites que vous avez parlé contre frère Branham parce que vous avez dit que ce n’est pas tout frère 
Branham. Vous voyez ce que je veux dire ?  
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Autrement dit, les messages sont notre poteau d’attache. OK. Cela nous a ouvert la Parole. Le ministère de 
frère Vayle nous a ouvert la parole. Le mien fait la même chose, mais je ne rejette pas celui de frère Vayle, 
ni le mien, à cause de frère Branham, et je ne m’assois pas pour écouter les bandes et c’est tout. Maintenant, 
les bandes vont vous aider. C’est vrai. Mais frère Branham n’a jamais abordé un seul sujet dans aucun de ses 
sermons. Il est allé dans tous les sens et il l’a fait exprès. Il a dit que nous devons apporter la Parole de 
manière à ce que certains réfléchissent et que d’autres s’en aillent parmi nous. Nous ne sommes donc pas 
contre frère Branham, mais contre l’idée que vous n’avez qu’une seule personne que vous pouvez écouter. 

Maintenant, pour en revenir à ce que frère Branham a dit dans Le Chef-d’œuvre 05.07.64 138 Combien 

ont déjà vu un grain, un grain de blé commencer à pousser ? Quelle est la première petite chose ? C’est exactement comme 

le grain, mais c’est la balle. Vous voyez les trois étapes ? La tige, le gland ou le pollen, puis la balle.  

Et puis, de la balle sort la semence originelle. Et c’est ce que nous essayons de produire avec ce message. 
Quel est le message, c’est la Parole. Nous essayons de produire l’originelle, ce que vous étiez avant les 
fondations du monde. Nous essayons de revenir à la Doxa de Dieu, aux pensées de Dieu, afin que vous ne 
reflétiez que ce que Dieu dit. 

Et puis, de la balle sort la semence originelle. Ce n’était pas une semence, c’était la Vie de la semence qui poussait à 

travers elle pour arriver à la semence. Amen, amen. Le voyez-vous ? Qu’est-ce que c’est ?  

Une résurrection, revenir à un Chef-d’œuvre, comme celui qui est entré en terre. La Pentecôte est sortie de Wesley, parce 

que Wesley était une organisation.  

Les pentecôtistes sont sortis comme n’étant pas une organisation, et ensuite ils se sont tournés vers une organisation. Il 

fallait qu’il forme la balle. La vraie Parole de Vie qui s’y trouvait était alors en route vers la semence originelle à travers 

ces étapes : à travers la tige, puis dans le pollen ; du pollen à la balle ; et de la balle a fait de la semence. Non... Tige, 

aigrette, balle. 

140 Vivants, ils produisirent dans leur réveil primitif un porteur d’une certaine portion de la Vie-semence ; mais quand 

ils s’organisèrent, la Vie en sortit. C’est prouvé par toute l’histoire. Jamais une organisation n’a fait quoi que ce soit après 

s’être organisée. Elle était morte. C’est juste. Observez, la vie continue maintenant.  

Elle continue d’avancer. Remarquez. Ce qu’ils ont fait, tout ce qu’ils ont fait, c’est prouvé par l’histoire exactement de 

la façon dont l’église est venue, pour ne plus jamais Lui être utile. L’organisation est mise au rancart.  

Il n’y a jamais eu dans toute l’histoire de l’église après qu’elle s’est organisée, sans qu’elle ne meure. Et l’organisation est 

morte et ne s’est plus jamais relevée. Ne le voyez-vous pas ? 

Hommes aveugles, ouvrez les yeux. La Nature et la Parole se coordonnent ensemble et prouvent ici même que c’est la 

Vérité, que c’est la Vérité :  

Que la Vie quitte la tige pour faire le gland ; à partir du gland, il fait la balle ; et de la balle, il va à nouveau dans 

l’originelle. Remarquez, elle ne Lui sera plus jamais Lui utile. 

143 Combien cette vie est remarquable dans son voyage dans le blé qu’elle ne l’est dans l’arbre. Dieu a comparé Son 

peuple à un arbre. Vous voyez ?  
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La vie descend dans un arbre et remonte, descend et remonte. Vous voyez ? Elle descend et remonte.  

Mais dans le grain de blé, elle monte de la tige originelle à travers la tige, l’aigrette et la balle ; Et la chose qu’elle a 

traversée meurt de sorte qu’elle ne peut plus repasser par elle. Qu’est-ce que c’est ? Elle ne sert plus à rien. Elle va jusqu’à 

sa perfection. Amen.  

Ne voyez-vous pas pourquoi Il n’a jamais utilisé une organisation ? Il ne peut plus y retourner. Elle est morte. Mais la 

Vie passe de l’un à l’autre. Vous voyez ? Ils y mettent des credos et y injectent... « Quiconque ajoutera un mot ou 

retranchera un mot... » Vous voyez ? Il en est empêché. Ce doit être la semence de Vie qui continue à voyager. 

Maintenant, remarquez à quel point dans ce Message frère Branham s’en prend ici à l’organisation, et ce qui 

est triste, c’est que les gens qui devraient être les mieux informés finissent par s’organiser autour d’un 

certain ministère ou d’une certaine personnalité au lieu de s’en tenir uniquement à la Parole de Dieu, et de 

se concentrer sur cette Parole et de tirer la Vie de cette Parole. 

Mais de s’organiser, disait-il, c’est la mort, et de s’organiser alors n’est pas différent de former une 

dénomination. Le faire, c’est mourir spirituellement. C’est ce que Jésus nous a enseigné. Il a dit que ceux 

qui s’organisent doivent être rassemblés pour le feu. Vous ne brûlez pas des choses vertes et fraîches.  

Vous brûlez de vieilles choses desséchées, que ce soit du bois ou des tiges, ou des balles, ou quoi que ce soit 

d’autre. Le vert montre qu’il y a de la vie, et qu’elle ne brûle pas facilement. Mais ce qui est vieux et desséché 

brûle rapidement. 

Matthieu 13.24 Il leur proposa une autre parabole, en disant : Le royaume des cieux est semblable à un homme qui a 

semé de la bonne semence dans son champ ; 25 Mais pendant que les hommes dormaient, son ennemi vint, 

sema de l’ivraie parmi le blé, et s’en alla. 

26 Mais quand le brin sortit et produisit du fruit, alors l’ivraie apparut aussi. 27 Les serviteurs du maître de maison 

s’approchèrent et lui dirent : Seigneur, n’as-tu pas semé de la bonne semence dans ton champ ? D’où donc vient l’ivraie ?  

28 Il leur dit : C’est un ennemi qui a fait cela. Les serviteurs lui dirent : Veux-tu donc que nous allions les rassembler ? 

29 Mais il répondit : Non, de peur que, pendant que vous ramassez l’ivraie, vous n’arrachiez aussi le blé avec elle.  

30 Que l’un et l’autre croissent ensemble jusqu’à la moisson, et au temps de la moisson, je dirai aux moissonneurs : 

Rassemblez d’abord l’ivraie, et liez-la en gerbes [bottes] pour la brûler ; mais rassemblez le blé dans mon 

grenier. 

Remarquez que Jésus souligne le fait que deux types très différents de vie (semence) seront plantés l’un à 

côté de l’autre dans le même champ. Le champ représente le monde, et l’ensemencement est d’abord fait 

par le propriétaire du champ, puis son ennemi entre dans son champ et imite son ensemencement, mais avec 

une vie (semence) différente.  

Maintenant, vous dites : « Oui, mais dans le message, tout le monde est pareil. » Non, tout le monde n’est 
pas pareil. Là-bas, en Afrique, 300 personnes se sont suicidées et ils ont trouvé parmi les gens des livres du 
message. Eh bien, frère Branham a-t-il jamais enseigné le suicide ? Non. Mais le pasteur l’a certainement 
fait, et il y a échappé. Mais tous les autres sont morts comme Jim Jones. 
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Bon, il y avait aussi un prédicateur en Afrique qui a rassemblé un groupe autour d’un arbre et il a commencé 
à prêcher sur le fait que frère Branham était Dieu et que Jésus n’était que son serviteur. Et quand il a fait 
cela, sa tête a enflé jusqu’au point où il est mort. Je veux dire, sa tête a explosé comme une citrouille et il 
est mort. Et j’en ai vu des photos. 

Alors écoutez, ce n’est pas parce que vous prétendez croire au message ; cela ne veut rien dire. Il y a 500 
000 personnes en RDC Congo, et il existe à peu près autant de dénominations différentes dans ce message 
qu’il en existe dans le monde, j’allais dire qu’il y a des chèvres de Hogan, mais je ne sais pas combien il y a 
de chèvres Hogan. Quoi qu’il en soit, si frère Branham pouvait dire qu’il y avait 17 versions différentes du 
message avant sa mort. Combien y en a-t-il aujourd’hui ? 

Remarquez que Jésus souligne le fait que deux types très différents de vie (semence) seront plantés l’un à 

côté de l’autre dans le même champ. Le champ représente le monde, et l’ensemencement est d’abord fait 

par le propriétaire du champ, puis son ennemi entre dans son champ et imite son ensemencement, mais avec 

une vie (semence) différente.  

Combien ont déjà planté un jardin ? Eh bien, vous êtes le propriétaire du jardin, n’est-ce pas ? Combien de 
mauvaises herbes sont entrées dans votre jardin, que vous n’avez pas planté ? Oups, elles y étaient. L’ennemi 
l’a fait. OK, donc ce n’était pas vous. Vous en êtes le propriétaire. C’était quelqu’un d’autre. C’était le vent 
ou quoi que ce soit d’autre. 

Maintenant, si nous nous intéressons aux faits de cette parabole, nous voyons ce qui suit : 

1. Il y a un champ où la semence est placée, c’est-à-dire une femme, nous sommes les agriculteurs, 
 
2. Il y a deux sources de semence, le propriétaire du champ et son ennemi. 
 
3. Il y a deux semences semées, identifiant deux formes de vie et deux natures différentes. Le blé et l’ivraie. 
 
4. La semence de l’ivraie est une intrusion, mais on la laisse pousser à côté du blé jusqu’à la moisson, à cause 
du blé, jusqu’à ce que le blé soit suffisamment mûr pour résister à une séparation. Cela semble-t-il familier 
? Dieu a permis au serpent d’apporter une intrusion de vie pour se mélanger au fleuve de la vie. Vous avez 
donc deux semences. Très bien. 
  
5. Ensuite, nous avons la séparation qui cause la guerre, c’est encore le cas. 
 
6. Il doit y avoir un attachement et un regroupement de ces ivraies. 
 
7. L’ivraie est destinée à être brûlé. 
 
8. Le blé doit être ramassé, mais pas mis en gerbes, et il doit être placé dans l’entrepôt du propriétaire. 

Remarquez que deux semences sont autorisées à pousser côte à côte jusqu’au temps de la moisson. Ensuite, 

une séparation doit avoir lieu. Premièrement, il y aura un rassemblement de la semence que l’ennemi a 

semée. L’ivraie commencera d’abord à se rassembler.  
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Jésus utilise le mot « deo » pour décrire cet attachement ensemble. Le mot signifie en fait « se lier en se 
mettant sous une obligation ». J’en ai déjà parlé. Maintenant, cet attachement est nécessaire pour 
contrôler le rassemblement de l’ivraie. Parce que si vous échappez à leur contrôle, ils ne veulent pas de vous 
dans l’église. Vous vous sentirez alors mal accueilli. 

Et en plaçant les gens sous « une obligation, ou en les liant par la peur », cela empêche les gens de se 

concentrer sur la Parole et de les tourner vers l’organisation. Ainsi, nous voyons à partir de cette parabole 

que l’organisation lie les gens, les empêchant de chercher plus loin pour plus de lumière que ce qui est 

disponible dans leur église. Cela se fait par le biais de programmes.  

Regardez chaque grande église et vous verrez que les gens ne se contentent pas de venir écouter le 

prédicateur prêcher, mais vous trouverez de nombreux programmes qui se déroulent dans ces églises. Plus 

la congrégation est grande, plus il y a de programmes pour garder les gens satisfaits. 

Et vous savez quoi ? Plus l’assemblée est grande, meilleure est la musique. 

Maintenant, je ne dis pas que votre musique ici est mauvaise, n’est-ce pas ? En fait, j’aime beaucoup votre 
musique. 

Et il est joué dans le monde entier. Je suis allé à une église au Pérou et ils passent une bande qu’ils avaient 
faite de vous en train de jouer pendant les pré-services. 

OK, donc ce que je dis, c’est que c’est du divertissement, OK, au lieu de la Parole.  

Une fois que l’ivraie est liée, Jésus nous dit qu’elle est ensuite en gerbes. Maintenant, en utilisant le mot 

gerbe, Jésus nous dit qu’il y a une certaine caractéristique dans le fait de les lier ensemble.  

Bien que le mot pour gerbe soit un mot qui peut signifier « lier », Jésus a utilisé deux mots différents pour 

décrire le processus qui doit avoir lieu.  

Il dit que les moissonneurs les lieront en gerbes. Il n’a jamais dit en une seule gerbe, mais en des gerbes. 

Pluriel. Ainsi, nous voyons que le mot « gerbes » définit davantage le processus par lequel ces ivraies doivent 

passer avant d’être prêtes pour le feu. Elles sont d’abord attachées, puis en gerbes.  

L’utilisation du pluriel nous dit qu’il y aura de nombreuses gerbes différentes, tout comme nous voyons 

qu’il y a beaucoup de dénominations différentes. Ils sont d’abord rassemblés.  

Ce rassemblement pourrait suggérer un rassemblement très relâche, mais en ajoutant le mot gerbes pour 

définir davantage le processus de rattachement, Jésus nous montre « la forme, la symétrie » et « le but 

» qui seront impliqués dans la façon dont ils seront présentés pour la destruction par le feu.  

Une gerbe n’est pas seulement une collection hétéroclite de bâtons jetés ensemble dans n’importe quelle 

direction. Mais une gerbe nous suggère que chaque ivraie dans chaque gerbe sera alignée ensemble, allant 

tous dans la même direction, tous ayant la même valeur, la même mesure ou le même but.  

Autrement dit, vous prenez des bâtons du même caractère. Très bien, ou comme le dit la Bible, chaque 
semence selon son espèce. N’est-ce pas ? Vous prenez des bâtons qui sont longs, à peu près de telle ou telle 
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largeur, et vous les rassemblez. Ensuite, vous prenez des bâtons plus gros. Vous prenez des bâtons plus 
petits. Vous pouvez venir ici et je pourrais avoir une pile de cure-dents et je vous donnerai un élastique et 
vous pourrez les attacher autour des cure-dents. N’est-ce pas ? Si j’avais une assiette pleine de semences ici 
et que je vous donnais un élastique, pensez-vous que vous pourriez rattacher les semences ensemble ? Non. 
C’est exactement ce qu’il dit ici. 

Leur union en une gerbe ou (dans une assemblée) fera d’eux « un moyen plus efficace » par lequel les brûler 

toutes. Parce qu’il n’a qu’à prendre une gerbe à la fois, et il les brûle toutes. Prenez les catholiques, mettez-

les au feu. Prenez les presbytériens, mettez-les au feu. Prenez les luthériens, mettez-les au feu. Prenez les 

baptistes, mettez-les dans le feu. Voyez-vous, ils sont tous attachés par les mêmes doctrines, les mêmes 

credos et tout le reste. D’accord ? Mais vous ne pouvez pas faire cela avec la Parole, parce que c’est un tas 

de semences. N’est-ce pas ?  

Et ainsi, nous voyons comment l’organisation est le moyen par lequel l’ivraie est rassemblée. L’église est 

attachée d’abord par une fausse parole, puis en s’organisant autour de cette fausse parole, elle rassemble les 

gens dans un moyen plus efficace et plus rentable par lequel tout le groupe peut être préparé pour le feu.  

Et ainsi, lorsqu’ils ont capturé l’esprit des gens par la peur ou l’organisation, ils amènent les gens à recevoir 

dans leur pensée une certaine estimation ou évaluation, et cette estimation ou évaluation est une 

dénomination.  

Autrement dit, si vous ne croyez pas à la Parousia, vous n’êtes pas le bienvenu dans notre église. Eh bien, je 
n’ai jamais dit cela, mais j’ai été dans des églises où si vous ne vivez pas à moins de 50 miles [80 km] de cette 
église, vous ne ferez pas l’enlèvement. Pensent-ils. 

Ainsi, nous devrions voir clairement que la Fausse Vigne est l’église organisée. L’organisation est ce qui les 

attache. Alors, s’il en est ainsi, l’un des principaux attributs de la fausse vigne sera sa capacité à s’organiser 

en nombre et donc à utiliser l’efficacité pour prêcher son faux Évangile. 

Or, une gerbe ne représente pas une organisation relâchée, mais une organisation qui a une structure et une 

symétrie. Comme je l’ai déjà dit, toutes vont dans la même direction. On n’en met pas un de cette façon, 

un de cette façon et un de l’autre. Ce n’est pas une gerbe, c’est un empilement. D’accord ? Une gerbe 

signifie que vous les regroupez afin de pouvoir les attacher et les brûler.  

Chaque bâton va dans la même direction, et ils sont là dans le même but, et ils doivent se conformer à une 

norme afin de s’adapter à la gerbe. Maintenant, voyons si ce n’est pas exactement l’image dont Jésus Lui-

même parle au sujet des deux semences.  

La peur n’est pas de Dieu. Paul a dit dans 2 Timothée 1 :7 Car Dieu ne nous a pas donné l’esprit de crainte 

(peur), mais de puissance, d’amour et de bon sens. Ainsi, nous pouvons voir par ceci, qu’avoir peur, montre que 

vous n’avez pas un esprit sain. 

Au paragraphe 118 Ne vous appuyez pas sur votre propre compréhension 20.01.65, frère Branham 

dit : « Vous savez, la Bible dit que vous pouvez croire un mensonge et être damné par lui. » Vous voyez ? C’est exactement 

la vérité.  
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Ils forment, peu importe ce que dit la Parole de Dieu, ils s’appuient sur leur propre compréhension. Ils s’appuient sur elle 

; ils y croient ; ils pensent que c’est la Vérité.  

Vous pouvez continuer à croire un mensonge encore et encore et encore jusqu’à ce que ce soit la vérité 

pour vous. C’est juste. Mais comment savons-nous si c’est la Vérité ou pas ?  

Combien ont déjà raconté une histoire de poisson ? « Oh, mon Dieu, ce poisson était si gros. » La prochaine 
fois que vous la raconterez, il serait aussi gros que ça. La prochaine fois que vous le raconterez, ce poisson 
serait aussi gros que ça. Vous pouvez croire un mensonge encore et encore et encore jusqu’à ce que vous 
croyiez finalement que c’est la vérité. 

Tout comme la femme qui a accusé l’homme de cette chose, je pense qu’il y a environ 30 ans, mais je n’en 
suis pas sûr. Il y a peut-être 20 ans, peut-être 10 ans. Je n’en suis pas sûr. Et je l’ai vu, [la femme a dit] nous 
étions chez Bergdorf et il m’a emmenée dans la salle de lingerie et des trucs comme ça. Et puis il y a eu un 
film à ce sujet en 1990. C’était exactement la même chose. La femme dit qu’il l’a effectivement emmenée 
chez Bergdorf et dans un placard de lingerie et l’y a violée. C’est donc de la stupidité. Les gens n’ont pas de 
tête. Ils croient que les vérités impies sont toutes établies. Et vous dites, eh bien, cela devait être vrai, parce 
qu’il a eu trois femmes. Je veux dire, avouons-le, c’était un Playboy. Donc ça doit être vrai. Et écoutez, je 
suis d’accord quand il a dit qu’elle n’était pas son genre. Je veux dire, il y a certains types que vous aimez et 
d’autres que vous n’aimez pas. Et pour l’homme de dire ceci : « Oh oui, » cela vous montre simplement ce 
qu’est une personne. 

Eh bien, écoutez, ne croyez pas tout ce que vous entendez, d’accord ? Surtout en ces temps, parce que je 
vous le dis, il n’y aura pas d’élection en 2024. S’il y en a, ce sera pire que celui de 2020. Et 2020 a été pire 
que 2016, et on doit essayer de tricher en 2016. En 2020, ils ont fait entrer leur homme. Vous ne pensez 
pas qu’ils vont encore tricher en 2024 ? Je veux dire, tout cela est corrompu, tout est truqué. Et frère 
Branham a dit que je ne vote même plus parce qu’ils savent qui sera élu.  

Dieu a prouvé que c’est la Vérité, parce que c’est dans Sa Parole et Il La confirme. Il fait Sa propre interprétation. 

Comment font-ils, pour en arriver là ?  

Ils le font par leur culture, leur instruction, leur compréhension du diplôme de docteur, et ainsi de suite, qu’ils sont venus 

d’un certain séminaire où ils ont appris ces choses. 

Maintenant, je ne veux pas faire de politique. Ecoutez, Trump est aussi mauvais que les autres. D’accord, 
ils sont tous juste... Mais je vais dire ceci. Bolsonaro du Brésil a été accusé d’insurrection. Accusé 
d’insurrection et un tas de gens autour de lui ont été accusés d’insurrection. Parce que vous savez ce qu’ils 
ont dit ? « Hé, les votes étaient erronés. Les machines nous ont privés de nos voix. » Eh bien, Hillary n’a-t-
elle pas fait la même chose ? Pourquoi n’est-elle pas persécutée ? 

Pourquoi Al Gore ne l’a-t-il pas été à l’époque ? Vous souvenez-vous de ces petites conversations ou quelque 
chose comme cela ? Donc, ils sont OK. Ils peuvent dire ce qu’ils veulent. Ils peuvent dire que Trump a été 
illégitime pendant quatre ans, et Hillary le dit toujours, et pourtant c’est faux de sa part de dire qu’on a volé 
son élection. Vous voyez, il était légitime, tout est truqué et toute la nation est truquée et elle va en enfer. 

Et je veux juste partir d’ici avant que ça ne se produise, OK ? Mais ils le font par leur culture. Ils utilisent 
les mêmes tactiques au Brésil pour s’en prendre à l’ex-président Bolsonaro. Ils lui ont même refusé son 
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passeport pour quitter le pays. Ils veulent le crucifier. Ils veulent l’humilier et faire tout ce qu’ils font à 
Trump. Bientôt, vous le verrez avec 91 actes d’accusation, aussi, parce que ces gens ne pensent pas 
différemment. Ils ont la même stratégie. 

C’est comme la NFL [Ligue nationale de football américain ; Note du Trad.]. Tout est scénarisé. Maintenant, 
tout le monde n’est pas dans le scénario, mais les grands le sont. Je veux dire les grosses légumes, ceux qui 
rapportent 50 millions de dollars par an ou plus. Tout ce qu’ils ont à faire, c’est de dire : « Regardez, si vous 
voulez continuer avec votre salaire, nous allons avoir des gens qui vont tomber et qui vont se cogner les uns 
les autres et donc vous allez avoir une voie dégagée. Donc, il suffit d’attraper le ballon, de vous y engouffrer, 
mais ensuite tomber sur la ligne des 2 mètres, pour ne pas passer, parce que nous voulons garder l’écart de 
points (car Vegas gère le football maintenant.) 

Nous voulons donc garder l’écart de points pour qu’il soit à trois ou sept points et nous le rendons 
intéressant. » Ce sont tous les gens qui regardent les gladiateurs romains en pensant qu’ils font vraiment 
quelque chose et ce n’est pas le cas. C’est un tas de farces. C’est pour ça que j’ai dit que le football 
professionnel... J’ai vu ce genre de choses se faire quand j’y étais. Comme c’est devenu pire maintenant. 

C’est 50 ans plus tard. Vous pourriez aussi bien regarder un tournage sans qualité ou aussi bien aller au 
casino et regarder des jeux d’argent, parce que c’est tout ce qu’ils font, d’accord ? 

Je veux dire, l’affaire Pete Rose, où il a été pris en flagrant délit de pari, eh bien, ils le font tous maintenant 
et ils peuvent parier pour d’autres jeux. Ils sont livrés à eux-mêmes, disent-ils. Mais combien d’arbitres sont 
impliqués ? Vous voyez des arbitres plaquer ou se mettre en travers du chemin d’un coureur. Le coureur 
court dans cette direction et il court dans cette direction. Le coureur change de direction, il revient en 
courant. 

Ils se mettent en travers de leur chemin. Je veux dire, j’ai vu des gens trébucher à cause des arbitres qui 
s’allongeaient sur le sol juste avant que le gars ne les atteigne et ne les fasse trébucher, et juste des trucs 
stupides que vous ne verriez même pas dans un match de football au lycée. On le voit chez les professionnels. 
Eh bien, pourquoi payer de l’argent pour voir quelque chose d’aussi ridicule ? Alors maintenant, je suis 
désolé d’en parler, mais je vois de la corruption partout. C’est dans les écoles, c’est dans la profession 
médicale, c’est dans la politique, c’est dans les églises, c’est partout.  

Parce que Dieu n’utilise pas la peur, Il a dit « n’ayez pas peur ». Chaque fois que l’Ange du Seigneur venait 

à l’homme, les premiers mots qui sortaient de Sa bouche étaient : « Ne crains pas ! Car je viens de la Présence 

du Seigneur.  

Nous trouvons aussi dans 1 Jean 4.18 que l’amour parfait ou mûr chasse la peur parce que la peur suppose le 

châtiment.  

La peur cause des dégâts parce que lorsqu’une personne a peur, elle devient liée par ses peurs.  

Combien de fois avez-vous déjà vu une personne être bloqué, tout d’un coup ? Pourquoi n’allez-vous pas 
simplement prendre l’arme ? Pourquoi ne font-ils pas quelque chose à la place ? Pourquoi ne jettent-ils pas 
leur stylo ou leur sac à main ou quoi que ce soit d’autre sur le coupable ? Mais non, ils sortent de votre 
voiture.  
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Nous lisons dans 1 Jean 4. Cet Amour parfait ou mature chassera la peur parce que la peur a une pénalité.  

Cela a à voir avec le fait que vous vous figez et que vous vous cristallisez dans votre pensée. Joseph a 
commencé à craindre que Marie n’ait pas été fidèle et Dieu a donc envoyé son ange pour lui dire de ne pas 
craindre de prendre Marie pour épouse.  

Achab était si effrayé que Jézabel a dû lui dire de se calmer.  

Qu’est-ce que la peur a fait ici ? Cela a fait douter Joseph et l’a amené à cesser d’aller de l’avant avec le plan 

de Dieu pour sa vie.  

Alors, quand ils cessent de marcher dans la Lumière, comme il est dans la Lumière, la Vie s’éteint et ils se 

dessèchent et deviennent comme la balle que le vent chasse.  

Jean 8.12 Jésus leur parla encore, en disant : Je suis la lumière du monde ; celui qui me suit ne marchera pas dans les 

ténèbres, mais il aura la lumière de la vie.  

Jean 1.4 En lui était la vie, et la vie était la lumière des hommes.  

Un homme qui peut allumer la lumière 29.12.63 Matin 74 Ainsi, la vie ne vient que par la Parole de 

Dieu rendue manifeste. La vie ne vient que par la Parole de Dieu manifestée.  

Tant que c’est juste dans le Livre comme ça, cela peut encore être remis en question ; mais quand c’est manifesté, alors 

vous voyez le produit de ce qu’Il a dit être manifesté ; alors c’est la Lumière sur la Parole. Voyez ?  

Donc, encore une fois, quand vous voyez la Parole manifestée tout autour de vous, c’est la lumière sur ceci 
[frère Brian tient la Bible ; Note de l’éditeur]. Très bien. 

C’est ce qui apporte... La Parole l’a dit, et alors, quand cela s’accomplit, c’est la Vie dans la Lumière, la 

Lumière apportant la Vie. La lumière apporte la vie. Plantez le blé ici, il va...  

Mettez-le dans un sous-sol, recouvrez-le entièrement, et cela ne produira jamais rien, parce qu’il ne le peut pas ; Il n’y a 

pas de lumière. Mais aussitôt que la lumière le frappera, alors il produira la vie si c’est une semence dotée d’un germe de 

vie.  

C’est la même chose dans la Parole. Voyez-vous, la Parole est Dieu, et quand la Lumière La frappe, elle ramène la Parole 

à la vie. Il en a toujours été ainsi à chaque âge.  

Sinon, comment pourrions-nous nous manifester avec Lui ? Il est la Parole. Ensuite, nous devons devenir un 

reflet parfait de cette même Parole afin de nous manifester comme Il Se manifeste.  

« En Lui était la vie et la vie était la lumière des hommes. » Remarquez qu’il a dit : « La Vie est la Lumière des hommes, 

Sa Vie est Sa Lumière ou Sa Parole.  

S’Il est donc notre Vie, notre Vie doit venir de Sa Parole. Alors, quand Sa Parole Se manifestera, notre Vie 

devra aussi manifester la même chose.  
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Alors, comme Paul l’a dit, ce n’est pas vraiment notre vie, mais Sa Vie en nous qui se manifeste. Jésus a dit 

: « Mes Paroles sont Esprit et elles sont Vie. » Alors, qu’est-ce qui se manifeste ? Cela ne peut être que 

Sa Parole.  

Et quelle est la place de la peur ? Nulle part. La peur n’a pas sa place dans le royaume de Dieu. Mais la peur 

est l’une des principales règles qui sont mises en place pour retenir et maintenir un grand nombre de 

personnes.  

Maintenant, en terminant, nous avons, quelle heure est-il ? OK, je veux juste dire ceci. 

Je me suis réveillé l’autre matin d’un rêve. C’est un rêve d’un genre très différent. J’étais de l’autre côté, 
j’étais avec David. David montra du doigt ses fils. Ils se tenaient tous presque comme sur un gradin, ou 
comme sur une scène. Et il y avait différents niveaux et chaque niveau était une année différente. 

Et vous savez, parce que David avait environ 300 enfants en un an et qu’ils étaient avec leurs conjoints. Je 
n’ai pas vu leurs enfants là-bas, parce que leurs enfants étaient dans l’un des étages inférieurs. D’ACCORD. 
Mais j’ai vu là ses fils. 

Et puis, j’ai vu à gauche, j’ai vu le plus jeune fils de David et sa femme. Puis j’ai regardé David et il était 
jeune et il n’avait qu’une seule femme. 

Et je l’ai regardé et il n’avait pas de couronne sur la tête, il n’avait pas de bâton à la main, il n’avait pas de 
trône. Il n’était qu’un frère. Juste un frère. Et le Seigneur m’a montré que lorsque nous arriverons de l’autre 
côté, nous n’aurons pas de hiérarchie. Nous n’allons pas avoir de grands « Moi » et de petits « toi ». 

Élie sera votre frère. Moïse sera votre frère. Dieu a dit : « Je suis celui que je suis. » Et Il S’attend à ce que 
nous soyons ce que nous sommes. Ce n’est pas ce que quelqu’un d’autre veut que nous soyons. Il S’attend 
à ce que vous soyez ce que vous êtes. Donc, si vous avez des différences, et alors ? 

Ce n’est pas l’essentiel. L’essentiel, c’est Lui. Nous avons le même Père. Je veux dire, je pourrais le prendre 
et vous le montrer et je le ferai la semaine prochaine. Je vais juste vous donner un petit aperçu. Pourquoi 
sont-ils tous là ? Parce que Dieu les a placés là. 

Ils ne se sont pas mis là, dit-il. J’ai regardé Israël, et ce n’est pas à cause de la taille d’Israël, ou de la force 
d’Israël. Il m’a dit que je t’aime. Il a dit : « C’est parce que je t’ai choisi. » 

Dieu nous a choisis. Regardez Hébreux 11. Lisez le verset en entier. Par la foi, par la révélation, Abel offrit 
à Dieu un sacrifice plus excellent que Caïn. 

Par la révélation. Où l’a-t-il trouvé ? De Dieu, par Dieu, révélant à Abel. Ce n’est pas quelque chose qu’il 
a travaillé lui-même et ce n’était pas la taille de ses muscles, ce n’était pas ce qu’il a accompli dans la vie. 
Comme je peux le faire. J’ai une liste de choses à faire. Je vais faire ceci et cela et cela. 

Non, oubliez la liste des choses à faire. Ayez le contentement, a dit l’apôtre Paul, quelle que soit l’étape 
dans laquelle vous vous trouvez, soyez contents. Et donc j’ai vu David comme un simple frère. Je voyais ses 
fils comme de simples frères. J’y ai vu son plus jeune fils. Ce n’est qu’un frère. Pas de grande pompe, pas 
de grande cérémonie. Ce sont des frères. Ce n’est pas ce que nous aimons dans le monde de l’athlétisme, 
eh bien, si je m’entraîne autant, et que je peux gonfler mes muscles autant, et cela n’a rien à voir avec cela. 
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Vous êtes ce que vous êtes, par la grâce de Dieu. Vous êtes ce que vous êtes. Ne vous fâchez pas si quelqu’un 
est différent. Ils sont censés être différents. 

Le Lys n’est pas comme la Rose. La Rose n’est pas comme le Lys. 

Je veux dire, ils sont tous différents. Si nous laissions pousser notre herbe ici, nous aurions des lys et nous 
aurions des fleurs violettes. Je n’en connais même pas le nom. 

C’est en fait une mauvaise herbe, mais elle a une belle fleur. Il y a toutes sortes de fleurs qui poussent là-
bas. Il y a peut-être 10 à 12 espèces. Ils sont différents, mais ils sont beaux. Et vous êtes toutes belles aussi. 
Mais si. C’est donc Dieu. Dieu. Dieu. Dieu. Dieu. Il va vous y placer parce qu’Il vous a choisi avant les 
fondations du monde. Ce n’est pas votre effort. Ce n’est pas à quel point vous pouvez prier. Ce n’est pas à 
quel point vous pouvez être une bonne personne. 

Bien que cela devrait être automatique, parce que, comme frère Branham l’a dit, je peux faire tout ce que 
je veux, mais je veux seulement plaire à Christ. Alors détendez-vous, les gars. Nous avons encore un voyage. 
Ce pourrait être ce printemps. Je ne sais pas. Certainement, je pense que ce sera avant les élections, parce 
que je pense qu’il y aura tellement de chaos et que nous ne serons pas ici pour le chaos. La persécution 
arrive, mais nous ne serons pas là pour cela. 

Alors, remerciez simplement Dieu, aimez-Le chaque jour et désirez-Le simplement, comme frère Don 
l’avait fait avant de partir. Il a déballé environ cinq ans, oui, au moins quatre ou cinq, je pense. Peut-être 
même 7 ans. Il ne faisait que déballer, déballer, déballer, se débarrasser de choses, vendre des choses. J’essaie 
juste de vous faciliter la tâche. Je pense que vous n’aviez donc pas à le faire vous-même. C’est ce que nous 
devrions faire. Non pas combien pouvons-nous obtenir, mais de quoi pouvons-nous nous débarrasser et 
simplement déballer tout ce qui nous retient ? 

Prions.  

Jésus, Seigneur, nous venons devant Toi au précieux Nom, Ton Nom, Père, qui était dans Ton Fils, parce 
que Jésus est venu au Nom de Son Père. Et nous Te demandons simplement, Seigneur, de nous aider à 
déballer nos bagages, de nous aider à nous préparer, Seigneur, pour le retour à la maison, et de nous aider 
à nous détendre, parce que Tu as tout sous contrôle. 

Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 
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